

Feuerwehr Hallersdorf gibt Rechenschaft

Die Freiwillige Feuerwehr Hallersdorf hielt kürzlich ihre 42. Jahreshauptversammlung ab.

Wehrhauptmann Karl Hußler konnte außer den erschienenen Feuerwehrkameraden noch den Regierungskommissär der Gemeinde St. Johann-Köppling Ernst Winklhofer, Abschnittskommandant August Langmann sowie Ehrenhauptmann Josef Egger begrüßen.

In einer Gedenkminute wurde das Gründungsmitglied Josef Konrad sowie des tödlich verunglückten Oberfeuerwehrmannes Herbert Feiertag gedacht.

Dem Tätigkeitsbericht war zu entnehmen, daß die Feuerwehr Hallersdorf 23 aktive Mitglieder hat. Für die Erhaltung der Schlagkraft und Einsatzfähigkeit dienten 15 Übungen.

Mit Hilfe des Landes und der Gemeinde konnten wieder Kunststoffschläuche angeschafft werden. Für heuer ist der Ankauf eines Funkgerätes vorgesehen. Seitens der Gemeinde wurde dafür bereits ein namhafter Betrag bereitgestellt.